

### 岐阜市職員名乗り還付金詐欺

岐阜中署は27日、岐阜市の無職の男性(85)が医療費の還付を装った振り込め詐欺で100万円の被害に遭った、と発表した。

#### 振り込め電話相次ぐ

同署によると、同日午後2時ごろ、男性宅に岐阜市職員を名乗る男から「医療費の還付金がある。詳しくは社会保険事務所00万円が送金された」と電話が。電話があった

#### 男性100万円被害、相談8件

の交番に届け出たという。岐阜市によると、同日、同様の電話が相次ぎ、市民から8件の問い合わせがあったという。いずれも被害はなかったが、市は「還付金の申請を電話で催促することはない。不審な電話があったら問い合わせを」と注意を呼び掛けている。問い合わせは市消費生活センター、電話0565(2200)1616。

### 100万円還付金詐欺

未遂の電話も相次ぐ

岐阜 岐阜中署によると、同日午後一時、乗る男から還付金詐欺らしく、岐阜市の無職男性とみられる電話があった。同市職員を名

り、百万円をたまたみに聞かされた。岐阜中署によると、男は「市役所のスズキ」と名乗り、「医療費の還付金がある。詳細は社会保険事務所」と注意を呼び掛けている。

還付金詐欺100万円被害 岐阜市内の無職男性(85)が医療費還付名目の振り込め詐欺に遭い、約100万円をたまたま取られた、と発表した。詐欺容疑で調べている。署によると、同日午後2時頃、男性方に市職員を名乗る男から「医療費の還付金がある。社会保険事務所に電話してほしい」と電話があった。男性は案内されたフリーダイヤルに電話し、「携帯電話とキャッシュカードを持ってATMに行ってください」と指示を受け、自宅近くのATMで約100万円を相手の口座に振り込んだ。同日、岐阜市内で類似した電話があり、8件あったことから県警は同じグループによる犯行の可能性があるとみて捜査している。

還付金詐欺で約100万円被害 岐阜中署は27日、岐阜市の男性(85)が約100万円をたまたま取られた、と発表した。詐欺容疑で調べている。署によると、同日午後2時ごろ、岐阜市役所職員をかたる男から「医療費の還付金があるから電話して」と男性の自宅に電話があった。男性は指定された番号に連絡し、指示されるままに現金自動出入機(ATM)で相手の口座に約100万円を振り込んだという。後で不審に思った男性が自宅近くの交番に相談し、発覚したという。